

CDC Hiacre, Relats y Biokit no solamente han conseguido dichas distinciones, sino que ocupan, respectivamente, los tres primeros puestos del ranking

Tres empresas vallesanas triunfan en los Premios Pimes a la competitividad

ORIOI SERRA

Tres empresas del Vallès Oriental resultaron la semana pasada las grandes triunfadoras de la edición de este año de los Premios Pimes a la competitividad, que entrega la patronal Petita i Mitjana Empresa de Catalunya (PIMEC), que se entregaron el jueves por la noche en el Palau de Montjuïc de Barcelona. CDC Hiacre, Relats y Biokit son las tres compañías en cuestión. Y su mérito no reside solamente en el hecho de haber obtenido sus respectivos reconocimientos, sino en el de ocupar, respectivamente, las tres primeras posiciones en el ranking de las pequeñas y medianas empresas más competitivas de Catalunya, según el jurado que escogió a los ganadores.

El primer puesto fue para CDC Hiacre, de Lliçà d'Amunt. Se trata de una compañía dedicada al corte y a la distribución de productos siderúrgicos que ha desarrollado una patente de invención que tie-



Xavier Solanas

Biokit ha sido una de las empresas premiadas por PIMEC.

ne por objetivo mejorar el tiempo de preparación de las máquinas. Este invento ha conseguido incrementar la productividad en un 50%, dado que ha supuesto importantes ahorros de tiempo.

El segundo premio a la competitividad está en manos de Relats, una firma con sede en Caldes de Montbui que fabrica tubos aislantes eléctricos. Su último logro ha

sido el desarrollo de un proyecto para transformar maquinaria del ámbito textil, un sector que actualmente se encuentra en crisis en Catalunya, en máquinas que sirvan para fabricar tubos. Con casi medio siglo de historia a sus espaldas, Relats es actualmente uno de los principales nombres de su sector a nivel mundial, y durante el pasado mes de octubre inauguró

EL PRIMER PUESTO:
CDC Hiacre, de Lliçà d'Amunt, es la PIME más competitiva de Catalunya, según PIMEC

una planta de 6.000 metros cuadrados en la población china de Wujiang.

Por su parte, Biokit, que ha obtenido la tercera posición, se encuentra en Lliçà d'Amunt y es uno de los principales nombres a nivel mundial en el campo de la investigación, la producción y la comercialización de reactivos destinados a diagnosticar enfermedades. El motivo por el que ha sido premiada ha sido su fuerte inversión en investigación, que le permite sacar cada año entre ocho y doce productos nuevos al mercado.

En el acto de entrega de los premios estuvieron presentes, entre otros, el President de la Generalitat, **Pasqual Maragall**, el Ministro de Industria, **José Montilla**, y los consellers de Economía i Finances, **Antoni Castells**, Cultura, **Caterina Mieras**, Agricultura, Ramaderia i Pesca, **Antoni Siurana**, y Treball i Indústria, **Josep Maria Rañé**. Además de estas tres firmas establecidas en el Vallès Oriental, otras once pequeñas y medianas empresas de otros puntos de Catalunya, fueron también distinguidas por PIMEC.

CARA

Figueras equipa el prestigioso auditorio británico Sage-Gateshead



La empresa Figueras, con sede en Lliçà d'Amunt, ha vuelto a involucrarse en un proyecto de gran envergadura y de renombre a nivel internacional. Se trata del prestigioso auditorio Sage-Gateshead, situado en la localidad de Newcastle (Inglaterra) y destinado a la celebración de eventos musicales. La firma vallesana ha equipado con sus butacas la platea del local. Figueras, que se dedica a la fabricación de asientos para colectividades, ya había trabajado anteriormente en proyectos similares en Inglaterra, como el Birmingham Symphony Hall de la ciudad de Birmingham. Este nuevo proyecto ha supuesto otro paso para consolidar la presencia de esta firma a nivel internacional, después de varios años trabajando por todo el mundo y con todo tipo de instalaciones, desde teatros hasta terminales de aeropuertos.

El número de contratos laborales ha bajado notablemente en el Vallès Oriental durante el primer trimestre de 2005, según un informe elaborado por el Consell Comarcal. Según estos datos, entre los pasados meses de enero, febrero y marzo se realizaron en total 32.630 contratos en la comarca. Esta cifra supone un descenso de 1.623 contratos respecto al ejercicio anterior. Donde más se ha notado esta reducción de la contratación ha sido en la zona del Baix Vallès, donde se han registrado 1.214 contratos menos que el año anterior durante el mismo periodo. Le sigue el mercado de trabajo de Granollers, con 487 contratos menos. Por edades, los jóvenes son quienes más han notado este descenso de la contratación. En cuanto a sexos, el 51,92% de los contratados son hombres, mientras que el 48,08% son mujeres.



Baja el número de contratos durante el primer trimestre de 2005

CRUZ